

Un total de 537 obras se han presentado en las tres modalidades de los Premios Literarios convocados anualmente por la Fundación Cultural Miguel Hernández, y que serán fallados durante el mes de marzo: Premio Internacional de Periodismo, Premio Nacional de Poesía y Premio Internacional de Poesía.

El Premio Internacional de Periodismo, con una dotación económica de 8.000 euros, al que se han presentado 15 artículos procedentes de Alicante, Orihuela, Málaga, Murcia, Albacete, Madrid, Ciudad Real, Bolivia, Zaragoza, Venezuela y Estados Unidos, será fallado el viernes 1 de marzo. El jurado está compuesto por los periodistas y profesores de la UMH José Luis González Esteban y Sergio Martínez Mahugo, José Soto Tornero (presidente de la Asociación de la Prensa de Alicante) y Juan José Sánchez Balaguer, profesional en los medios de comunicación durante más de treinta años. Francisco Esteve Ramírez presidirá el Jurado en su condición de patrono de la Fundación oriolana. El director de la misma, Aitor L. Larrabide, actuará como secretario.

El Premio Nacional de Poesía, al que se han presentado 82 poemarios, para poetas menores de 35 años y con una dotación económica de 3.000 euros y su publicación en la editorial Devenir, será fallado el viernes 8 de marzo. El jurado lo compondrán las siguientes personas: el editor Juan Pastor, los profesores Arcadio López-Casanova (Universidad de Valencia) y Joaquín Juan Penalva (Alicante), y el poeta y profesor Juan Carlos Abril (Universidad de Granada). Francisco Javier Díez de Revenga, catedrático de la Universidad de Murcia y patrono de la entidad convocante, presidirá el jurado, con el director de la Fundación como secretario.

Finalmente, el Premio Internacional de Poesía, con una dotación económica de 12.000 euros y su publicación en la editorial Hiperión, al que se han presentado 445 obras procedentes de países como Alemania, Francia, Colombia, México, Perú, Argentina, Estados Unidos, Italia, República Dominicana, Uruguay, Bolivia, Suecia, Irlanda, Reino Unido, Canadá, Venezuela, Cuba, Ecuador, Costa Rica, Chile, etc., y diversas provincias españolas, será fallado el jueves 21 de marzo, LXXI aniversario de la muerte del poeta. El jurado lo integran el editor Jesús Munárriz, Ricardo Bellveser (director de la Institución Alfons el Magnànim, poeta y escritor), y los profesores Manuel Cifo (Universidad de Murcia) y Antonio Moreno (Elche). José Luis Ferris, profesor de la UMH y director del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, presidirá el jurado en su condición de patrono de la entidad convocante, y el director de ésta actuará como secretario.